[Carta a L. Estrine y M. Zborowski] [Ninguna confianza en Jeanne] León Trotsky 17 de febrero de 1939

(Versión al castellano desde "[Pas de confiance à Jeanne]", en L. Trotsky, *Oeuvres*, Tomo 20, Institut Léon Trotsky, Grenoble-París, 1985, páginas 137-138. Carta dictada en francés a L. Estrine y M. Zborowski (7735) con permiso de la Houghton Library.)

Queridos camaradas,

Estoy completamente de acuerdo con su decisión de no responder a la invitación de la Sra. Jeanne Molinier a declarar ante el juez de instrucción¹.

En su momento le propusimos a la señora Jeanne Molinier actuar conjuntamente con nuestra comisión. Se negó. Creó su propia comisión, compuesta por enemigos de León. Naturalmente, esta comisión no hizo nada. Sólo fue una manifestación vacía contra la organización de León y su memoria.

La señora Jeanne Molinier intentó entregar mis documentos a un calumniador de León, en interés político de la camarilla de Raymond Molinier.

Con evidente mala fe, intentó comprometer la memoria de Rudolf Klement, amigo y colaborador de León, en interés político de la camarilla de Raymond Molinier.

He perdido toda confianza en esta persona. Intenta explotar la "investigación" sobre la muerte de León en beneficio de la camarilla de Raymond Molinier.

Si la señora Jeanne Molinier quiere honestamente colaborar en la investigación, que hable con el camarada Rosmer y con el camarada Gérard, mi abogado. Si consideran que su declaración es necesaria, naturalmente la prestará, pero en ningún otro caso. Si es necesario que se comunique usted con la señora Jeanne Molinier, le ruego que no lo haga más que a través del camarada Gérard, en su calidad de abogado mío.

Edicions Internacionals Sedov Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov

Germinal

germinal_1917@yahoo.es

¹ Zborowski se oponía mucho a la idea de comparecer ante la justicia, aunque sólo fuese como testigo; argumentaba su situación irregular. Señalemos que no hemos encontrado huella alguna sobre esta identidad en Grenoble, donde se supone que fue reclutado por la Gpu.